



[www.panamhockey.org](http://www.panamhockey.org)

## ANUNCIO DE PRENSA

1 de Noviembre

### **Decisiones de la PAHF que impactarán en el Hockey de la Región Panamericana**

El 29 de octubre de 2009, la Junta Directiva de la Federación Panamericana de Hockey (PAHF) tomó decisiones que repercutirán en el avance del estatus del hockey en América y generarán un cambio en su estructura competitiva.

Las Copas Panamericanas femenina y masculina, principales eventos en América y clasificatorias para las Copas del Mundo FIH estarán divididas, ahora en dos divisiones – la Copa Panamericana que disputarán los primeros ocho equipos y el Desafío Panamericano (Pan Am Challenge, por su nombre original) a disputarse por los siguientes 10-12 equipos en el ranking. El Presidente Tony Von Ondarza, dijo “este cambio se realizó en respuesta al pedido de los miembros de crear competencias más competitivas e interesantes para todos los países miembros”. Habrá un sistema de ascenso y descenso entre las dos divisiones de la competencia. El Comité de Competencias PAHF está trabajando en los detalles para la aprobación final de la Junta en su próxima reunión.

La Junta también adoptó los lineamientos estratégicos generales para el período 2010 – 2014. Atentos a su compromiso de desarrollar el hockey en América y consistentes con los lineamientos estratégicos FIH, su órgano madre, la Junta acordó enfocarse en elevar el perfil del hockey como deporte Olímpico y de los Juegos Panamericanos y a incrementar tanto los recursos financieros como los humanos.

Finalmente la Junta acordó incrementar su capacidad administrativa profesional creando la posición de Gerente de Operaciones PAHF. Este cargo será ocupado por Laura Macchiotti de Buenos Aires quien seguirá trabajando desde la “Oficina Virtual” PAHF.

Las próximas reuniones de la Junta Directiva y Comités PAHF se realizarán en Kingston, Jamaica en Mayo de 2010.

Para más información, favor visitar la página web de la Federación Panamericana de Hockey @ [www.panamhockey.org](http://www.panamhockey.org)

La Federación Panamericana de Hockey (PAHF) es reconocida por la FIH como la Federación Continental gobernante para todo el hockey en la región panamericana. Hay 26 países miembros de la PAHF. Para más información favor contacte [info@panamhockey.org](mailto:info@panamhockey.org)